



Infolettre: Solution à la crise en Ukraine? ...

Par [Mondialisation.ca](#)

Mondialisation.ca, 18 mars 2022

Sélection d'articles :



[Une solution concrète à la crise ukrainienne et la fin de la menace d'une guerre mondiale](#)

Par [Emanuel Pastreich](#), 11 mars 2022

Dans un entretien accordé juste avant sa mort en 2012, Günter Grass, qui a décrit de manière si poignante les horreurs de la guerre dans son roman « Le Tambour », a parlé de manière sinistre l'ingérence de l'Amérique en Ukraine, en faisant remarquer : "Il y a la guerre partout ; nous courons le risque de commettre les mêmes erreurs qu'auparavant. Sans nous en rendre compte, nous pouvons nous engager dans une guerre mondiale comme si nous étions somnambules." La soudaine frénésie médiatique autour de l'invasion de l'armée russe en Ukraine pour défendre Donetsk et Lougansk, la région du Donbass (...)



[Victoria Nuland : L'Ukraine possède des « installations de recherche biologique » et craint que la Russie ne s'en empare.](#)

Par [Glenn Greenwald](#), 11 mars 2022

Les « vérificateurs de faits » autoproclamés de la presse commerciale américaine ont passé deux semaines à qualifier de désinformation et de fausse théorie du complot l'affirmation selon laquelle l'Ukraine disposerait de laboratoires d'armes biologiques, seule ou avec le soutien des États-Unis. Ils n'ont jamais présenté de preuves à l'appui - comment pouvaient-ils le savoir ? et comment pouvaient-ils prouver le contraire ? (...)



[Il faut impérativement sauver les enfants de l'injection inutile et dangereuse, et refuser les ukases de la CPAM](#)

Par [Dre Nicole Delépine](#), 11 mars 2022

Il ne faut pas se laisser endormir par la suspension transitoire du pass à l'occasion des élections. Le silence des médias sur le covid depuis la guerre Ukraine-Russie ne doit pas vous tromper. Vos enfants restent en danger par la volonté persistante du pouvoir de les injecter. Même la suppression du masque à l'école reste floue laissant persister la peur chez les enseignants, leurs syndicats et les enfants eux-mêmes. (...)



[Les semences aux mains des paysans : un verdict favorable à la souveraineté alimentaire au Honduras](#)

Par [Grain](#), 12 mars 2022

La Cour suprême de Justice du Honduras a déclaré le caractère inconstitutionnel de la Loi sur la protection des obtentions végétales adoptée en 2012 par le Congrès de ce pays d'Amérique centrale. Également connue sous le nom de Loi Monsanto, cette législation interdisait la conservation, le don et l'échange de semences. Cette initiative a eu lieu dans le contexte de la progression de l'UPOV (Union internationale pour la protection des obtentions végétales), une organisation qui, comme l'explique GRAIN, « travaille exclusivement et explicitement à la privatisation des semences dans le monde entier, en imposant des droits de propriété intellectuelle sur les variétés végétales » (...)



[L'Ukraine et les théories du complot sur la guerre biologique](#)

Par [Ron Unz](#), 13 mars 2022

Étant donné que l'Ukraine est l'un des États les plus corrompus d'Europe, la rumeur de ces projets a sûrement fuité, et il est facile de comprendre pourquoi les Russes en ont eu une vision très sombre, contribuant certainement à leur décision d'envahir. Comment l'Amérique réagirait-elle si un gouvernement mexicain farouchement hostile soutenu par la Chine développait des armes biologiques mortelles près de la frontière américaine ? (...)



[Le virus de la « dé-tresse ».](#)

Par [Jean-Claude Paye](#) et [Tülay Umay](#), 14 mars 2022

Dans le champ des médias, la guerre en Ukraine a pris la place récemment occupée par « la

guerre contre le coronavirus. » La guerre contre le terrorisme, contre le coronavirus et en Ukraine s'inscrivent dans la continuité. Comme redéfinition permanente d'un l'ennemi occupant la figure du Mal contre le Bien, elles relèvent d'une sacralisation de la violence, d'une violence sacrificielle, comme support d'un ordre mondialisé. Relevant de la donation de sens au non sens, toutes les sanctions prévues donnent à voir notre propre sacrifice. Elles se révèlent, en fait, être des attaques contre les populations européennes. (...)



[Les causes profondes de la guerre en Ukraine](#)

Par [Guy Mettan](#), 15 mars 2022

Dans les temps troublés, quand plus personne ne sait ce qui se passe et que les meutes d'indignés et de pseudo-experts submergent l'espace public de pathos et de théories oiseuses, il convient de revenir aux fondamentaux. En l'occurrence, à Montesquieu. Qui a dit deux choses importantes. La première est qu'en matière de guerre il ne faut pas confondre les causes apparentes avec les causes profondes, et la seconde qu'il ne faut pas confondre ceux qui l'ont déclenchée avec ceux qui l'ont rendue inévitable. Pour la grande majorité du public et des médias intoxiqués par des décennies de propagande antirusse et pour les experts de plateau qui ont oublié toute culture stratégique, la cause de cette guerre est entendue : Poutine est fou.(...)



[Ne jamais sous-estimer son ennemi, d'autant quand ses moyens sont considérables](#)

Par [Daniel Vanhove](#), 15 mars 2022

Le "système" patiemment construit par les milliardaires qui mènent le monde peut parfois présenter l'une ou l'autre faille, leurs moyens n'en restent pas moins colossaux. Et selon des chiffres régulièrement publiés, rien ne semble mettre ce fait en péril : les plus fortunés le sont toujours plus, peu importe les convulsions du monde. Leur technique ? Omniprésents par l'argent, ils récupèrent tout. Raison pour laquelle il ne faut jamais sous-estimer leurs capacités de nuisance et rester méfiants. Un regard sur l'actualité récente le démontre. (...)



[L'Ukraine: le mensonge et la désinformation](#)

Par [Jean-Yves Jézéquel](#), 16 mars 2022

Denis Kiryev, un cadre du renseignement militaire ukrainien (GUR MOU) a été assassiné de

deux balles dans la tête par des membres du SBU ukrainien, parce qu'il était l'un des négociateurs ukrainiens engagés dans les pourparlers avec la partie russe. La vérité n'est pas autorisée à exister, il n'y a pas de volonté de paix du côté des autorités pro américaines ukrainiennes qui refusent de « négocier » avec la Russie. La désinformation est la seule et unique préoccupation de l'Occident. (...)



[Même les morts sont rentables](#)

Par [Maryse Laurence Lewis](#), 16 mars 2022

Il existe une charte des Droits de la Personne. Des ententes concernant l'éthique liée au génome humain. Il serait temps de proclamer l'interdiction de spéculer sur les éléments essentiels à une vie saine : l'eau, l'électricité, les soins de santé et l'éducation. Tous ces secteurs devraient demeurer étatiques. Une fois privatisées, les infrastructures se détériorent, les propriétaires négligent les réparations et réduisent les services, puisque leur but consiste à augmenter leur pécule, sans comparaison avec une marge correcte de profits. (...)



[Dites bonjour à l'or russe et au petroyuan chinois](#)

L'Union économique eurasiatique dirigée par la Russie vient de se mettre d'accord avec la Chine pour concevoir le mécanisme d'un système financier et monétaire indépendant qui contournerait les transactions en dollars.

Par [Pepe Escobar](#), 16 mars 2022

Cela a été long à venir, mais enfin certains linéaments clés des nouvelles fondations du monde multipolaire sont révélés. Vendredi, après une réunion par vidéoconférence, l'Union économique eurasiatique (UEE) et la Chine ont convenu de concevoir le mécanisme d'un système monétaire et financier international indépendant. L'UEE est composée de la Russie, du Kazakhstan, du Kirghizstan, de la Biélorussie et de l'Arménie. Elle établit des accords de libre-échange avec d'autres nations eurasiennes et s'interconnecte progressivement avec l'Initiative chinoise Ceinture et Route (BRI). (...)



[Ukraine, l'Otan dans la Constitution](#)

Par [Manlio Dinucci](#), 17 mars 2022

Le jour suivant la signature du protocole d'adhésion à l'Otan de la Macédoine du Nord en tant que 30^{ème} membre, l'Ukraine a accompli un acte sans précédents : elle a inclus dans sa Constitution l'engagement à entrer officiellement dans l'Otan et simultanément dans l'Union européenne. Le 7 février 2019, sur proposition du président Petro Poroshenko -l'oligarque qui s'est enrichi avec le saccage des propriétés publiques, et qui est à nouveau candidat à la présidence- le parlement de Kiev a approuvé (par 334 voix contre 35 et 16 absents) les amendements en ce sens de la Constitution. (...)

*

Tous les articles de Mondialisation.ca et de Global Research sont désormais accessibles en 27 langues en activant le menu de traduction du site Internet dans la bannière supérieure de notre page d'accueil (version ordinateur de bureau).

Pour voir notre dossier complet sur la COVID-19, cliquez [ICI](#)

Pour consulter tous les articles récents cliquez [ICI](#)

Soutenez le Centre de recherche sur la Mondialisation :

[Devenez membre de Mondialisation.ca](#)

La source originale de cet article est Mondialisation.ca
Copyright © [Mondialisation.ca](#), Mondialisation.ca, 2022

Articles Par : [Mondialisation.ca](#)

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca